



NOTICIAS DE SEGUROS

02 de diciembre 12:43
2016

Redacción

Compartir



AXA otorga becas para rehabilitación psicomotriz a familias sin recursos

AXA de Todo Corazón ha premiado al programa de la asociación **Danza Mobile** de apoyo a la **rehabilitación psicomotriz de personas con discapacidad intelectual de familias sin recursos**. Ha sido a través del IV Concurso de Iniciativas Solidarias para Voluntariado de AXA de Todo Corazón, para proyectos propuestos por los trabajadores de AXA. El proyecto Danza Mobile fue presentado por Manuel Ardana (San Bernardo Mediadores, Sevilla).

El premio consiste en una dotación económica de 5.000 euros, que permitirá a familias sin recursos recibir una beca para la rehabilitación psicomotriz de personas con discapacidad intelectual. Será a través de la danza, asistiendo a las clases de la escuela que Danza Mobile puso en funcionamiento hace más de dos décadas y por la que han pasado más de 350 personas con discapacidad.